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Da Presidencia da Solaece 

o tempo passa muito depressa e restam-nos apenas 5 meses ate a realizaltao do 4Q 
Simposio da Solaece. Algumas informaltoes a esse respeito ja foram divulgadas no numero 
anterior da Reblampa e agora, com 0 programa cientffico definido, ja nos e possfvel fornecer 
maio res detalhes aos interessados em participar desse evento. 

A presen<;:a dos convidados estrangeiros foi confirmada e os temas escolhidos foram 
aqueles de maior interesse no momento. 

Dentre esses temas, enfase sera dada as indica<;:oes polemicas de marcapassso, princi
palmente nas miocardiopatias e suas formas de programa<;:ao e a extra<;:ao de cabo-eletrodos, 
tendo side ainda program ada uma atualizaltao sobre interferencias externas em marcapassos. 
o desfibrilador cardfaco implantavel sera tambem assunto de destaque. 

Os programas do Simposio da Solaece e dos dois outros eventos simultaneos, 0 Congres
so Brasileiro de Arritmias Cardfacas e 0 Simposio de Eletrocardiografia nao Invasiva, foram 
integrados de forma que a programa<;:ao final oferece multiplas possibilidades, sem que haja 
concorrencia entre os assuntos apresentados .. 

Nesse mes de junho, informaltoes gerais sobre os eventos estao sendo encaminhadas pelo 
correia a todos os cardiologistas do Brasil, membros do Oaec e da Solaece. Esta mala direta 
contem ainda 0 formulario para 0 envio de temas livres, tendo como data-limite para 0 rece
bimento 30.08.97. A comissao de julgamento e classifica<;:ao dos temas livres ja foi definida pelo 
Dr. Paulo Gauch, Presidente da Comissao Cientffica do Simposio da Solaece, sendo constitufda 
pel os doutores Arnaldo Duarte Louren<;:o, Helio Lima de Brito Junior, Paulo de Tarso Jorge 
Medeiros, Roberto Costa e Silas dos Santos Galvao Filho . 

Nos ultimos 3 meses mantivemos contato atraves de cartas ou pessoalmente com socios 
da Solaece de varios pafses da America-Latina e estamos cada vez mais surpresos e entu
siasmados. A surpresa e decorrente do fato de que a Solaece, apesar de ser uma Sociedade 
que reune seus membros a cada 4 anos, permanece bem viva na memoria de cada um de seus 
socios e a preocupaltao pelo seu destino e um fator de uniao, facilmente detectavel at raves da 
correspondencia recebida. Bastou um breve anuncio da realiza<;:ao do 4Q Simposio na edi<;:ao 
10.1 da Reblampa para recebermos varios comunicados de pessoas interessadas na Solaece. 
o entusiasmo, por sua vez, provem da fase adiantada em que se encontra a organiza<;:ao do 
evento, fato auspicioso e que faz prever um encontro historico de especialistas latino-ameri
can os. Esta sensa<;:ao e compartilhada pelas industrias de marcapasso, nossos patrocinadores, 
a quem desde ja agrade<;:emos pelo apoio incondicional. 

Tudo isto vem demonstrar, que a Solaece e de fato a sociedade que melhor representa 
os anseios medicos na area de Estimula<;:ao Cardfaca e Eletrofisiologia da America-Latina com 
uma representatividade muito maior do que poderiam supor alguns de seus socios. Carecem 
pois de sentido as tentativas de cria<;:ao de novas entidades, que dificilmente sobreviverao por 
querer regionalizar estes setores. A concentra<;:ao de todas as novas ideias e esfor<;:os na 
Sociedade ja existente, ajudara a fortalece-Ia evitando que a nossa representatividade seja 
concentrada fora da America-Latina ou que venha a atender a outros interesses que nao 0 

cientffico e congregador dos assuntos latino-americanos. 

Acreditamos que, 0 sucesso do evento, que ja e possfvel antever dado 0 excelente material 
cientffico a ser apresentado, atraira um grande numero de socios e a Solaece sera fortificada, 
aumentando sua representatividade e atua<;:ao entre os pafses da America-Latina. 

Os waldo Tadeu Greco 
Presidente da Solaec e do 4Q Simposio 


